

# *La CELAC et la Corée du Sud analysent des possibilités de coopération*

---



# CELAC

Comunidad de Estados  
Latinoamericanos y Caribeños

Quito, 3 juillet (RHC- PL)- Des représentants de la CELAC, la Communauté des États latino-américains et Caribéens et du gouvernement de la Corée du Sud, ont analysé les possibilités de coopération entre les deux parties.

Lors d'un Forum de Haut niveau à Séoul, ils ont abordé les possibilités d'assistance dans les domaines de l'éducation, de la science, de la technologie, des investissements, des finances et de l'agriculture.

La CELAC était représentée par son quartette , formé de Cuba , président pro temporé de l'organisme en 2013, du Costa Rica, qui se trouve à la tête du bloc cette année, de l'Équateur , qui assumera la direction de la Communauté en 2015 et d'Antigua et Barbuda pour la Communauté des Caraïbes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27563-la-celac-et-la-coree-du-sud-analysent-des-possibilites-de-cooperation>



**Radio Habana Cuba**